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SUITE à l'arrêté n°000025/
M I / P E S / C A B . G  d u 
gouverneur de la province 

de l'Estuaire, c'est ce 17 juin 2021 
qu'une session extraordinaire du 
conseil municipal de Libreville 
est convoquée. Ces travaux ont 
pour unique objet "la notification 
de la démission du maire de la 
commune de Libreville", selon les 
termes de cette décision. Cette 
convocation des conseillers 
municipaux est consécutive à 
la démission de la présidence 
du conseil municipal de l'actuel 
occupant Eugène Mba. Celui-ci 
avait été élu le 29 décembre 2020.
La nouvelle de la démission 
du maire central de Libreville 
avait pris de court l'opinion, 
d'autant qu'elle intervenait 
cinq mois seulement après 
sa prise de fonction. Dans 
tous les cas, un soupçon de 
malversation avait commencé 
à occuper les esprits qui faisait 
l'objet d'un traitement sur les 
réseaux sociaux. L'on parlait 

d'une distraction de sommes de 
près de 338 millions de francs. 
De fait, l'Hôtel de Ville, avait 
rétabli la vérité en expliquant 
qu'il s'agissait de mandats établis 
afin de permettre à la société 
réalisant des travaux de curage 
de caniveaux et traitement des 
bassins versants de disposer des 
garanties quant au paiement 
des chantiers, et qu'en réalité 
aucune somme n'était sortie 
des caisses municipales. Depuis, 
et en attendant la tenue de la 
session extraordinaire de ce jour, 
il assurait les affaires courantes 
de l'administration municipale. 
Pendant ce temps, il n'a pas 
été porté à la connaissance de 

l'opinion une position claire des 
conseillers municipaux quant à 
cette décision du maire central. 
Au contraire, l 'on a plutôt 
observé un mutisme de leur 
part comme si la situation ne 
revêtait pas la gravité que l'on 
veut lui donner et que tout serait 
encore rattrapable. La posture 
des conseillers municipaux sera 
décisive  lors de ces travaux 
au cours desquels sera scellé 
le sort du maire Eugène Mba. 
En tout cas, suite aux dernières 
rencontres hier avec la direction 
du parti au pouvoir, majoritaire 
au sein du conseil municipal, une 
décision a été prise. Rendez-vous 
est donc pris pour ce jeudi.

Conseil municipal extraordinaire : la 
démission d'Eugène Mba en question

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

Eugène Mba, l’édile de Libreville démissionnaire.
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À la tête d'une délégation de 
haut niveau des membres 
du secrétariat exécutif, 

le secrétaire général du Parti 
démocratique gabonais (PDG), 
Éric Dodo Bounguendza, a pris 
part, hier, par visioconférence, au 
"Dialogue spécial histoire du Parti 
communiste chinois (PCC)". Une 
rencontre organisée à l'occasion de 
la commémoration du centième 
anniversaire du PCC, le 23 juillet 
prochain. Le secrétaire général 
du PDG - parti au pouvoir - a 
saisi cette opportunité pour saluer 
"le succès du socialisme chinois 
en vue de l'épanouissement du 
peuple chinois et d'autres peuples 
de l'humanité, dans le cadre de la 
construction d'une communauté 
de destin". Ce, d'autant plus que 
depuis le 23 juillet 1921, date de 
la tenue du 1er congrès national 
du PCC à Shanghai, force est de 
constater que la Chine a amorcé 
son envol dans le concert des 
nations et affiche sa prospérité, sa 
réussite économique, son savoir-
faire scientifique, industriel, sa 

puissance culturelle au reste 
de la planète. D'où a indiqué, 
Éric Dodo Bounguendza, "le 
PDG constate avec est ime, 
par ma voix, que le socialisme 
chinois a bel et bien garanti le 
développement, la réforme et 
l'ouverture économique de la 
Chine moderne". Toute chose 
à mettre à l'actif, a-t-il précisé, 
du président Xi Jinping et de 
la vitalité et du dynamisme du 
PCC, "un parti frère et ami du 
PDG depuis 40 ans". Une amitié 
sous-tendue par l'excellence des 
relations entre le chef de l'État, 
Ali Bongo Ondimba, et son 
homologue chinois, Xi Jinping. 
Dans tous les cas, a poursuivi 
Éric Dodo Bounguendza, "chaque 
pays, soutenu par son parti au 
pouvoir, doit pouvoir choisir 
sa voie originale pour devenir 
indépendant, pour assurer la 
prospérité partagée pour son 
peuple. Cette voie originale, le 
président de la République, Ali 
Bongo Ondimba, l 'a choisie 
depuis dix ans pour le Gabon 
et pour son peuple, en ouvrant 
le Gabon, en transformant son 
économie et en pratiquant une 
politique de partage".

100e anniversaire du PCC : 
le PDG salue le succès du 
socialisme chinois

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

Le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, lors 
de son intervention.
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Abbas Mahamat Tolli, gou-
verneur de la Banque des 
États de l'Afrique cen-

trale (BEAC) a été reçu hier par 
le président de la République, Ali 
Bongo Ondimba. Une audience 
à forte teneur économique. Oc-

casion pour le patron de cette 
Institution monétaire sous-ré-
gionale de dresser au chef de 
l’État un tableau exhaustif de la 
situation macroéconomique de 
la Communauté économique et 
monétaire de l’Afrique centrale 
(Cémac), avec un accent particu-
lier sur celle du pays de son hôte.
Un sujet d'intérêt majeur au 

regard de l'actuelle situation 
macroéconomique sous-régio-
nale. Laquelle situation a connu 
de profonds bouleversements 
du fait d'une part de la baisse 
sans cesse croissante du coût des 
matières premières, et d'autre 
part de l’impact de la pandémie 
de covid-19 sur les trésoreries 
des États membres de la BEAC. 
À souligner tout de même que 
de nombreux mécanismes éla-
borés par les différents États 
membres ont contribué à la re-
lance de l’économie dans l’espace 
communautaire. Notamment 
les restrictions budgétaires et 
autres instruments monétaires 
inhérents au financement de la 
croissance. S'agissant de l'écono-
mie gabonaise, Abbas Mahamat 
Tolli a salué les stratégies mises 
en place par le Gabon, particu-
lièrement l’assainissement des 
finances publiques, la mobili-

sation des fonds inhérents au 
financement de l'investissement 
et la diversification de l’écono-
mie. Lesquelles stratégies ont 
pour ainsi dire permis de booster 
la croissance économique, tout 
en consolidant le positionne-
ment du Gabon à l’extérieur et 
par conséquent l'amélioration 
progressive de sa croissance. Le 
chef de l’État, pour sa part, s’est 

dit satisfait de la lecture positive 
de l’évolution économique du 
Gabon effectuée par le gouver-
neur de la BEAC. Non sans ras-
surer son hôte sur son réel désir 
de poursuivre les efforts, déjà 
observables. Objectif : consoli-
der la croissance économique et 
œuvrer à ce qu'elle passe à deux 
chiffres.

"Booster davantage la croissance 
économique de la CEMAC "

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Le président de la République s’entretenant avec le 
gouverneur de la BEEAC.
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